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«Напрасно ждал Наполеон 
Москвы коленопреклоненной…» Мы знаем - 

парку цвесть!

Инициатива

Юные артисты ДК «Юбилейный» п. Рогово

В поселении Роговское завершен 
сбор подписей в поддержку 
идеи создания парка «по месту 
жительства». Члены партии «Единая 
Россия», организаторы пикетов по 
сбору подписей провели встречи 
со всеми трудовыми коллективами 
поселения. 

Прежде чем поставить свою подпись 
в поддержку организации парка в 
Рогово, сотрудники школы, детского 
сада и Дома культуры задавали 
вопросы: будут ли установлены 
в сквере скамейки и беседка? Как 
решится вопрос охраны, будет ли 
освещаться парк?

Напомним, речь идет о 
благоустройстве небольшого парка 
возле дома №1 по улице Школьной. 
С такой инициативой выступили 
активисты этого дома после 
победы на столичном конкурсе 
по благоустройству. Единороссы 
местного отделения для дальнейшего 
обращения в Совет депутатов 
решили собрать не менее трех тысяч 
подписей жителей и гостей поселения. 
Большинство местных жителей 
и членов СНТ, расположенных 
поблизости, школьники и взрослые, 
работающие и пенсионеры идею 
создания парка поддержали. Сбор 
подписей проходил более двух недель 
и завершился 18 октября. За это время 
в списках “Единой России” свой 
автограф оставили 3464 человек. 

Совет депутатов Роговского 
поселения в ближайшее время 
рассмотрит вопрос выделения средств 
на благоустройство парка. Так что, 
будем надеяться, что парку быть и 
цвесть, как говорил известный поэт 
Владимир Маяковский.
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22 октября в поселении Роговское состоялось очеред-
ное заседание Совета депутатов, на нем присутствовал 
начальник отдела транспорта, связи и гаражного хо-
зяйства префектуры ТиНАО Евгений Богдановский.

Народные избранники проголосовали за внесение из-
менений в бюджет и выслушали доклад Людмилы Орло-
вой, начальника отдела финансов и налоговой полити-
ки администрации, об исполнении бюджета поселения 
Роговское за 9 месяцев. Поправки касались увеличения 
доходной части бюджета на 200 тыс. рублей в связи с по-
ступлением ожидаемого налога на доходы физических 
лиц. Приятная новость связана с тем, что налог на до-
ходы учителей и воспитателей теперь будут поступать не 

в Вороновское поселение, где зарегистрирована школа 
№ 2073, а по месту расположения её структурных под-
разделений: «Роговской школы» и детского сада «Коло-
кольчик». Соответственно увеличится и расходная часть 
бюджета.  За 9 месяцев текущего года бюджет исполнен 
на 82,7%.

Депутаты также обсудили реализацию комплексной 
программы социально-экономического развития посе-
ления и внесли в неё некоторые коррективы, за которые 
проголосовало большинство депутатов.

Вопрос о согласовании перечня праздничных дат пар-
ламентарии перенесли на следующее заседание.

2 НДФЛ вернулся в местный бюджетСовет депутатов

Праздник

VI Военно-исторический праздник «Тарутино 
– поле русской славы», посвященный 203-й го-
довщине Отечественной войны 1812 года, про-
шёл 11 октября на Мемориальном комплексе 
«Поле воинской славы  - 1812 и 1941 годов вы-
сота «Длинная»» вблизи деревни Кузовлево.

Программа праздника обширна и рассчитана на 
два дня. В субботу мероприятия проходили в Тару-
тино Калужской области,  в воскресенье - праздне-
ство впервые развернулось на границе калужских 
и московских земель - на мемориальном комплексе 
«Кузовлево». Организаторами мероприятия высту-
пили Министерство культуры и туризма Калуж-
ской области, администрация Жуковского района, 
администрации Роговского поселения, сельских 
поселений Тарутино и Корсаково, клуб военно-
исторической реконструкции «Батальон».

Торжество началось с литии по убиенным на поле 

брани воинам, за солдат и офицеров помолились 
все собравшиеся на празднике.

С приветственным словом к гостям праздника 
обратились главные организаторы, в том числе ми-
нистр культуры и туризма Калужской области Павел 
Суслов и глава администрации Жуковского района 
Анатолий Суярко.

Гусары на конях, уланы и пехотинцы, французы 
в боевом облачении, барышни в длинных туале-
тах… Атмосферу начала 19 века дополняли и му-
зыканты детского военно-исторического духового 
оркестра. Пролог и эпилог праздника подготовили 
артисты роговского Дома культуры. Среди офици-
альных выступлений особенно трогательно про-
звучали слова Юлии Хитрово, правнучки в 6-м 
поколении великого русского полководца Михаила 
Кутузова. Юлия Васильевна подчеркнула, что именно 
здесь, на этой земле, после сражения 1812 года измени-
лось настроение в рядах русской армии. Наши войска 
перешли в наступление, а французы начали отступать.

Реконструкция боевого сражения под Та-
рутино продолжалась порядка одного часа на 
радость взрослым и детям. Практически все 
присутствовавшие на празднике говорили об 
искренности эмоций, охвативших их во время 
праздника, гордости за отчизну и великие по-
беды русской армии.

Глава администрации поселения Роговское 
Илья Подкаминский подчеркнул значимость 
зародившейся традиции. Поблагодарил всех 
участников и организаторов мероприятия.

- Несмотря на то, что Роговское поселение в 
большей степени развивает мемориал как ме-
сто боевой славы Великой Отечественной во-

йны 1941-45 годов, - отметил Глава, - победа русского 
войска в 1812 году не менее весома, а патриотическое 
воспитание молодежи на подобных мероприятиях 
конкретно и значительно. Россия – страна великих 
побед и свершений, и мы должны о них помнить!

Правнучка Михаила Кутузова Юлия Хитрово впер-
вые в жизни выстрелила из ружья

2 ноября в амбулатории поселка 
Рогово пройдет День донора.

С 10-00 до 13-00 часов все 
желающие и имеющие возможность 
по состоянию здоровья могут сдать 
кровь. 

При себе необходимо иметь 
паспорт. По законодательству 
сдавшим кровь предоставляется два 
оплачиваемых отгула и денежное 
вознаграждение в размере 800 
рубей.

ВНИМАНИЕ!
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Спешил навстречу смерти ДТП

Новая жизнь магазинов
 Торговля

В деревне Кресты поселения Рогов-
ское грядут перемены в сфере торгов-
ли и обслуживания. 

Планами на ближайшее будущее по-
делился генеральный директор ООО 
«ВИКО-Центр» Юрий Голомысов. Кафе 
«Удача» прекращает свою деятельность, 
его услуги оказались невостребован-
ными. А вот магазины ожидает новая 
жизнь, для них строится современный 
павильон. Три старых будут демонти-
рованы.  В новом здании разместятся 
сразу 4 магазина: «Живые раки и рыба», 
магазин металлоконструкций, «Рыба-
чок» и хозяйственные товары, магазин 
мяса. Работы по строительству уже на-
чались, предположительно к концу года 
они будут завершены.

В расположенном поблизости двух-
этажном здании на первом этаже в пер-
спективе откроется магазин «Дикси». 
С 15 октября представители сети про-
довольственных супермаркетов начнут 
реконструкцию зала под свои нужды.

6 октября в 12:31 на подъезде к посел-
ку Рогово вблизи СНТ «Песчаный» про-
изошло ДТП с летальным исходом. Стол-
кнулись «Ауди» А6 и фура «Вольво».

Водитель легковушки на большой ско-
рости не вписался в поворот и въехал под 
большегруз. Тело выбросило из машины 
примерно на 10 метров. Погибшему моло-
дому человеку было всего 27 лет. Водитель 
фуры получил лёгкий ушиб руки.

Участок дороги здесь непростой, авто-
любители нередко переоценивают свои 
силы, разгоняясь, а в итоге случается не-

поправимое. Особенно внимательными 
нужно быть в зимнее время, когда рано 
темнеет и дорога становится скользкой.

Проект

Призвание - созидатьЧеловек труда

В Рогово высадили 4 тысячи 
луковиц тюльпанов, ведь осень - 
самая пора для этого. 

В Рогово осенняя посадка тюльпанов 
голландских сортов производилась 
впервые.

На зиму клумбы, временно 
оставшиеся без цветения, сотрудники 
ООО “РегинСтройПроект” 
задекорировали цветной щепой. 
Дабы не портили общий внешний вид 
зияющими черными дырами.

Тюльпаны 
взойдут весной

Армия

Икрам  Абдуллаев, учредитель 
и главный инженер управляющей 
компании «Инфанта+»,  
обслуживающей поселение 
Роговское, получил поздравление 
от Губернатора Московской 
области  Андрея Воробьева  в связи 
с 40-летием профессиональной 
деятельности.

 - Строить мне нравилось с детства, 
- признается Икрам Мамедович. - Со 
студенческой скамьи (МИСИ) начал 
работать на этом поприще, и с тех 
пор уже 40 лет строю жилые дома, 
занимаюсь их обслуживанием и 

благоустройством. Оба моих сына 
тоже пошли по строительной стезе.

- Икрам Мамедович, как давно 
ваша управляющая компания 
работает в поселении Роговское и 
что удалось за это время сделать? 

- Компания начала работу в 
марте этого года, отдельные заказы 
выполняли и раньше. После 
присоединения к Москве произошли 
очень значительные перемены. Из 
заброшенного, запущенного места 
поселок превратился в современный 
населенный пункт. Дорог в поселке 
практически не было. Дома были в 
ужасном состоянии, подъезды не 
ремонтировали по 30 лет, подвалы 
стояли в воде. В настоящий момент 
дома № 1, 2, 3 и 4 по улице Школьная 
отремонтированы полностью, по 
Юбилейной дома № 21 и 22 получили 
второе рождение. В доме № 18 и 
19 по улице Школьной промыли 
стояки с горячей водой по новой 
технологии «Мангуст». Во всех  домах 
отремонтированы панельные швы и 
кровли, шифер заменен современным 

металлическим профнастилом. В 
подвалы, где раньше стояла вода, 
теперь можно зайти в чистой обуви, 
не боясь испачкаться.

- Мне кажется, что работая 
в сфере ЖКХ, Вам приходится 
довольно часто сталкиваться 
с негативным настроением 
населения. Как Вы с этим 
справляетесь, руки не опускаются?

- Ни в коем случае. Надо просто 
выстроить правильный план и 
последовательно менять ситуацию 
к лучшему. В Рогово мне с этим 
активно помогает руководство 
поселения. С Главой администрации 
Ильей Подкаминским буквально 
за год его работы нам удалось 
реализовать ряд его проектов: почти 
завершен капитальный ремонт  и 
благоустройство футбольного поля 
и хоккейной коробки, обустраиваем 
территорию возле родника в Спас-
Купле, проведены работы возле ДК. С 
единомышленниками можно сделать 
многое. Да и вообще, я люблю свою 
работу и стараюсь делать её хорошо.

В рамках проекта «Народный 
контроль» партии «Единая Рос-
сия» на минувшей неделе в Рого-
во проверили магазин «Дикси». 

В состав комиссии вошли пред-
ставители общественного движе-
ния в защиту прав и интересов 
потребителей «Объединение по-
требителей России», в том числе 
председатель объединения потре-
бителей по ТиНАО, местные ак-
тивисты  - члены партии «Единая 
Россия» и представители обще-
ственных советов. Проверяли ка-
чество товара и соблюдение пра-
вил торговли, это была уже вторая 

проверка за этот год и она вновь 
выявила ряд нарушений.

Ценники на товар оформлены 
неправильно, на обратной стороне 
отсутствует печать магазина и под-
пись управляющего. На полках был 
просроченный товар и продукты, 
срок реализации которых не вы-
шел, но они уже были испорчены, 
вероятно, из-за несоответствую-
щих условий хранения. В хлебо-бу-
лочном ряду ценники и вид изде-
лия не соответствовали друг другу. 
На других стеллажах рядом с од-
ним и тем же товаром можно было 
встретить два ценника с разной 

ценой, какой из них правильный, 
определить без помощи сотруд-
ников магазина, невозможно, что 
тоже является нарушением. Уголок 
потребителя стал выглядеть лучше 
(заслуга предыдущей проверки), 
тем не менее, ряда документов в 
нем не хватало и на этот раз.

Все вышеперечисленные заме-
чания были доведены до управля-
ющей магазином «Дикси» в Рого-
во Юлии Смирновой. Кроме того, 
был составлен акт по результатам 
общественного контроля, он будет 
передан в исполком партии «Еди-
ная Россия». 

Нарушений по-прежнему много

В поселении Роговское  в соответ-
ствии с распоряжением  МЧС про-
ходит опашка территорий. Пред-
стоит прокопать по периметру 94 
километра противопожарного рва.

Пожары, возникающие вблизи на-
селенных пунктов, очень опасны. Сти-
хийное бедствие может возникнуть 
по разным причинам, из-за поджога 
травы или мусора, например, от уда-
ра молнии. Развиваются такие пожа-
ры быстро, и люди просто не успева-
ют защитить себя и свои населенные 

пункты от огня. Опашка – один из 
способов сдержать огонь. Важно, что-
бы контур получился замкнутым, и не 
осталось участков травы, сквозь кото-
рые огонь мог бы беспрепятственно 
перейти внутрь поселка или деревни.

Опашку будут производить со-
трудники ГБУ «Автомобильные до-
роги» и ФГУП Э/Х «Кленово-Чего-
даево». Администрация поселения 
держит вопрос на контроле. Все насе-
ленные пункты и СНТ должны быть 
защищены от низовых пожаров.

Чтобы огонь не прошел

Жителям предстоит опеределитьсяВласть и общество

13 октября Глава администрации поселения Рогов-
ское Илья Подкаминский встретился с обществен-
ными советниками поселения. Говорили о текущих 
делах и перспективах совместной работы.

В состав поселения Роговское входит 19 сельских 
населённых пунктов, охватить и проинформировать 
жителей всех деревень и поселка сотрудникам адми-
нистрации непросто. На помощь им приходят обще-
ственные советники, они своего рода связующее зве-
но между населением и чиновниками.

На последней встрече Главы администрации с об-
щественными советниками обсуждали предстоящие 
выборы Советов многоквартирных домов. Срок пол-
номочий действующих Советов истекает, в Роговском 
их выбирали 5 лет назад, еще в составе Подольского 
района. Общественные советники могут заранее про-

думать кандидатуры активистов, претендующих на 

должности старших по дому. 

 МЧС

10 ребят из поселения Роговское 
Новой Москвы 12 октября прошли 
призывную комиссию в военкомате 
Южного Бутово. 

Первая комиссия осеннего призыва 
собрала юношей призывного возраста 
из Роговского, Вороновского и Киев-
ского поселений Новой Москвы.

Все необходимые документы у ре-
бят были в наличии, кому-то продли-
ли отсрочку по причине учебы, тем, 
кому уже этой осенью предстоит обуть 
солдатские сапоги, предложили кроме 
врачебной проверки пройти и профес-
сиональный психологический  тест. Со 
всеми заданиями ребята справились.

Труба зовет

Озеленение
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 Праздник

Верстовой столб на Калужском тракте Кузовлево

Верстовой столб появился у мемориала в Кузов-
лево. Черно-белый, полосатый, с указателями на 
Париж, Берлин и Москву, всё, как и положено, по-
чтовому столбу.

В 17-18 веке верстовые столбы вдоль трактов и до-
рог устанавливались согласно указов о «столблении». 
Путевая верста равнялась 500 саженям – 1,0668 кило-
метра. На новом же Роговском столбе указана важная 
информация - 88 км до Москвы, 2924 км до Парижа и 
1898 км до Берлина. Эта информация вызывает инте-
рес и сегодня, ведь ровно столько километров проша-
гали русские воины в далеких 1812 и 1945 годах, про-
гоняя неприятеля с нашей земли.

В Кузовлево сохранился и старинный екатеринин-
ский верстовой столб, извещающий о начале опера-
ции по изгнанию французов. Это место дышит исто-
рией.

Идея установки нового верстового столба принад-
лежит депутату Совета депутатов поселения Рогов-
ское Николаю Вопиловскому. Помогал ему в работе 
местный житель Алексей Исаев, строитель по специ-
альности. 

Установка еще одного верстового столба заплани-
рована на весну, когда в роговском парке имени В.Д. 
Корпачевой будет проходить очередная высадка дере-
вьев.

Ваш скромный труд цены не знает

Новые секции 
в «Монолите» 

 Спорт

В спортклубе «Монолит» начали 
работу несколько новых секций. За-
писаться на занятия могут все жела-
ющие. 

Не так давно тренеры и воспитанни-
ки СК «Монолит» поселения Роговское 
выступили на окружных соревновани-
ях по полиатлону. Состязания прошли 
на территории лыжной базы Троицка, 
их организатором выступил «Центр 
физкультуры и спорта ЮЗАО». 

В команду вошли как школьники, 
так и преданные спорту ветераны, тре-
неры спорткомплекса. Возраст участ-
ников варьировался в диапазоне от 15 
до 62 лет. Всем представителям коман-
ды предстояло пробежать дистанцию в 
3 километра, подтянуться на перекла-
дине и метко отстреляться из пневма-
тического оружия. Роговская команда 
заняла общее третье место. 

Более весомые результаты возможно 
появятся совсем скоро, поскольку в по-
селке Рогово начала свою деятельность 
новая секция по лыжному спорту. 

Кроме того, функционирует секция 
единоборств, где тренирует ребят ди-
ректор спортклуба «Монолит» Алек-
сей Алёхин, мастер спорта по самбо и 
дзю-до. Футболом с мальчишками за-
нимается Олег Данилов, тренировки 
по силовым видам спорта проводит 
Владимир Цеханович. Выбрать занятие 
по душе, при этом укрепляющее тело, 
теперь может каждый из вас.

Навели порядок
 Субботник

В октябре в поселении Роговское 
объявлен месячник по уборке терри-
тории. 

Согласно распоряжению Главы ад-
министрации поселения Роговское, 
коллективам различных организаций и 
учреждений предписано убирать свою 
территорию, включая подъезды и под-
ходы к зданию.

В числе других трудовых коллекти-
вов поселения на уборку территории 
вышли и сотрудники детского сада 
«Колокольчик» ГБОУ г. Москвы «Шко-
ла №2073».

Кстати, в этом году дошкольное уч-
реждение отметит своё тридцатипяти-
летие. Кажется, что детский сад Рогово 
совсем недавно распахнул свои двери 
для местных малышей, но за плечами 
учреждения уже целая история. Кто-то 
из воспитанников успел вырасти, стать 
взрослым и даже вернуться в стены 
детского сада уже со своими чадами. А 
есть и повзрослевшие воспитанники, 
которые пришли сюда на работу. Так, 
например, преподаватель физкультуры 
Галина  Шунькова (Никишина).

В пятницу 2 октября в ДК «Дружба» поселения 
Вороновское отмечали День учителя. Чествовали 
педагогов трех поселений ТиНАО Роговское, Кле-
новское и Вороновское. 

В каждом 
п о с е л е н и и 
есть свое 
структ урное 
под р а з деле-
ние ГБОУ 
города Мо-
сквы «Шко-
лы №2073», 
каждый Гла-
ва нашел для 
учителей и 
воспитателей 
особые, те-

плые слова. Глава администрации поселения Рогов-
ское Илья Подкаминский отметил, что работа учителя 
полна творчества и даже волшебства, учитель не толь-
ко дает знания, но и творит маленькое чудо воспиты-
вая, наставляя ребят, готовя их ко взрослой жизни.

Благодарственные 
письма Главы адми-
нистрации в этот 
день получили педа-
гоги СП «Роговское» 
Марина Дикарева 
– учитель началь-
ных классов; Мария 
Новикова – препо-
даватель  физики и 
химии; Екатерина 
Миронова – методист 
Ресурсного Центра по патриотическому воспитанию; 
Алевтина Образцова – старший воспитатель; Наталья 
Бардакова - учитель-логопед; Ольга Крекова – воспи-
татель. Грамотой префекта ТиНАО награжден учитель 
физкультуры роговской школы Николай Евстратов.

По окончании торжественной части был показан 
концерт, подготовленный силами учителей и их вос-
питанников. Затем педагоги отправились в театр «Ма-
яковского», где посмотрели спектакль «Любовь глаза-
ми сыщика». Перед представлением для учителей был 
организован праздник префектурой ТиНАО. 

14 октября в Красной Пахре прошло заседание 
расширенного местного политсовета партии «Еди-
ная Россия» ТиНАО.

Секретарь местного отделения ВПП «Единая Рос-
сия» ТиНАО г. Москвы Дмитрий Набокин отчитался 
перед членами партии о проделанной за год работе, 
отметил лучшие первичные организации (в их числе 
была и Роговская), отстающим рекомендовал активи-
зировать свою деятельность.  

На заседании огласили имена финалистов конкур-
са «Человек года Единой России - 2015», проводимого 
местным отделением партии ТиНАО.

Члены партии поселения Роговское вышли в фи-
нал сразу в 7 номинациях: «Культура - 2015», в тройке 
лучших оказалась Наталья Джурко, директор Дома 
культуры «Юбилейный». В номинации «Депутат года 

– 2015» финалистом стала Галина Лушина, в номина-
ции «Самый молодой Единоросс» - Мария Воробьева. 
Среди «Мероприятий года» отметили прошедшую в 
Рогово акцию «Миллион деревьев», за её организацию 
в финал выдвинули Марину Николаенко, она также 
вошла в число избранных, как «Лучший секретарь 
первичного отделения». В номинации «Друг Партии 
«Единая Россия» отмечена работа мецената и депута-
та местного Совета народных избранников Николая 
Вопиловского. Дина Андропова стала одной из трех 
сильнейших партийцев в номинации «Социальная 
поддержка и здравоохранение».

На втором этапе конкурса лучших финалистов 
определит опрос в социальных сетях. В заключитель-
ной третьей фазе победителей выберет организацион-
ный комитет, наградит дипломами и призами. 

 Партия Единороссы встретились в Красной Пахре

Пижамная вечеринка Молодежь

16 октября в Доме культуры поселения Роговское 
прошло необычное мероприятие. Молодежный 
парламент организовал для ребят пижамную 
вечеринку. 

Подростков и молодежи в пижамах, халатах и 
легкомысленных тапочках в этот день собралось в 
клубе много. Ещё до начала конкурсов настроение 
у всех было приподнятым, оно и неудивительно: не 
каждый день можно провести вечер с друзьями в 
такой неформальной обстановке, да ещё и в такой 
удобной одежде.

Организовали праздник Молодежная палата и 
Молодежный совет поселения Роговское. Битва 
подушками и шарами только подняла накал страстей. 
Причем при сражении подушками лучший избирался 
сразу в нескольких номинациях: «самый изящный 
бой», «самое уважительное отношение к сопернику», 
«самый ловкий удар подушкой». Изловчиться удалось 
не каждому, но многим.

Ребята посостязались в отгадывании загадок, 

прослушали страшную сказку на ночь и, конечно, 
танцевали. Победителей конкурсов ждали различные 
призы и подарки. Все желающие могли восполнить 
свои силы здесь же в зале, за соседним столом с чаем 
и печеньем.
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Поздравили 
с восьмидесятилетием

 Ветераны

40 кубометров дров развезли 15 ок-
тября ветеранам и льготным катего-
риям граждан в поселении Роговское.

8 машин с дровами распределены 
между пожилым населением в те дома, 
где печное отопление. Организовала 
помощь льготным категориям граж-
дан администрация поселения Рогов-

ское. Отходы дров предоставило ГБУ 
«Дирекция по обслуживанию зеле-
ных фондов ТиНАО» города Москвы. 
Управляющая компания «Инфанта+» 
выделила  рабочих. Развезли дрова на 
своих личных машинах жители посел-
ка Рогово Юрий Кузовков и Александр 
Мокрушин, каждый сделал по 4 рейса.

Ветераны труда и труженики тыла На-
дежда и Фёдор Фатеевы из Каменки, Ан-
тонина Дмитриева из деревни Лопатино, 
её соседка Лидия Фёдорова поблагодари-
ли за внимание и заботу.

Акция помощи ветеранам и льготным 
категориям граждан не была разовой. В 
этом месяце Дирекция по обслужива-
нию зеленых фондов доставила 25 ку-
бометров дров инвалиду-колясочнику 
Василию Шашкову в деревню Кресты и 2 
машины ветерану ВОВ Александре Кар-
бовничий, проживающей в Кузовлево.

 Помощь

13 октября представители 
Совета ветеранов поселения 
Роговское и общественный 
советник - сотрудник соцслужбы 
– Татьяна Братищева поздравили 
с восьмидесятилетием 
тракториста Валентина 
Антонова, который всю 
свою жизнь работал на благо 
сельского хозяйства.

За 80 лет в жизни Валентина 
Андреевича было много 
всякого... И хорошего, и плохого. 
Рос он в многодетной семье, 
детство пришлось на военные и 
послевоенные годы. Времена тогда 
были действительно тяжелые. 
Мама работала дояркой, сыну 
нередко приходилось помогать 
ей в работе и по дому. Все удалось 
выдержать и перенести. Валентин 
Антонов жил в деревне Васюнино, 

много работал и звание «Ветеран 
труда» заслужено по праву. 
Старшую сестру Валентина 
Андреевича - Анну Антонову, 
местные жители помнят, как 
основоположницу плетения 
кружева на коклюшках. Сейчас 
юбиляр проживает с младшей 
сестрой Анастасией Коршуновой.

Здоровья и долгих лет жизни 
Вам и вашим близким, уважаемый 
Валентин Андреевич!

Для диких и домашних  Вакцинация

Вакцину от бешенства 14 и 15 ок-
тября развезли по лесам и подлескам 
поселений Роговское  и Клёновское со-
трудники Департамента природополь-
зования и охраны окружающей среды 
г. Москвы  ГБУ «Мосветобъединение». 

Около трёх тысяч доз вакцины от 
бешенства разложили в Роговском по-
селении. Вакцина внешне напоминает 
кусочек шоколадки и имеет привлека-
тельный для животного запах. Внутри 
так называемой «конфетки» доза лекар-
ства - вакцины против бешенства. Затем 
сотрудники ветслужбы проверяют при-
манку, если на ней появляются следы 
зубов животных, то значит вакцинация 
пройдена. Напомним, что на террито-
рии Роговского поселения с 23 сентября 
по 24 ноября действует карантин по бе-
шенству. Такой метод предупреждения 
бешенства используют для диких жи-
вотных.

Домашних питомцев-кошек и собак, 
специалисты ветеринарного участка 
госветслужбы в Кленово начали приви-

вать еще с 1 апреля, до объявления ка-
рантина. Сейчас идет дополнительная, 
повторная вакцинация. По подсчетам 
ветеринарного врача Анастасии Роза-
нельской в поселке Рогово привито бо-
лее 100 домашних животных, по посе-
лению в целом - более 1000. Ветеринары 
рекомендуют жителям СНТ также сде-
лать прививку своим питомцам.

Бешенство – смертельно опасное за-
болевание, которое можно лишь пред-
упредить, но не вылечить! Забывать об 
этом не стоит.

Холодно не будет

Только вперед и только вместе  ТиНАО

Вечером 15 октября представители 
молодежных палат ТиНАО встретились 
в ДК «Звездный» Красной Пахры с кура-
тором Центра молодежного парламента-
ризма Максимом Новиковым.

Молодежных лидеров приветствовал 
заместитель префекта ТиНАО Игорь 
Окунев. Отметил, что рассчитывает на 
поддержку молодых парламентариев, не-
множко завидует их возрасту и готов по-
могать в работе. 

Разговор на встрече зашел о социаль-
ных сетях. Для парламентариев они долж-
ны стать местом выражения своего мне-

ния, служить для передачи информации. 
Специалист в вопросах виртуального 
общения, коуч Иван Лысак, рассказал, как 
правильно преподнести себя в интернете, 
чтобы твои посты были интересны. 

Максим Новиков, кура-
тор округа, подчеркнул, что 
публичные люди активны 
в социальных сетях, ведь в 
XXI веке информация появ-
ляется сначала в интернете, 
и только потом на телевиде-
нии и в печатных СМИ. Это 
надо учитывать. На сегод-
няшний день наиболее по-
пулярными являются Вкон-

такте, Facebook, Instagram, Twitter. Куратор 
рекомендовал молодым лидерам продви-
гать парламенты во всех сетях.

Говорили и о работе Молодежных па-
лат в целом: о проведении мероприятий 
и акций, об участии в проектах и школах 
Центра парламентаризма. Ребята задава-
ли вопросы, а организаторы старались от-
ветить на каждый из них.

В субботу 17 октября в посе-
лении Московский (ТиНАО) на 
площади рядом с Дворцом куль-
туры было необычайно много-
людно, сюда разрешили заехать 
и автомобилям. Все потому, что 
здесь проходил окружной кон-
курс «Автоледи - 2015».

Довольно популярное в нашей 
стране действие впервые прошло 
и в Новой Москве. Организацию 
взял на себя исполком партии 
«Единая Россия» по ТиНАО в рам-
ках проекта «Безопасная столица». 
Продемонстрировать мастерство 
вождения решились 13 предста-
вительниц прекрасного пола, сре-
ди них и участница от поселения 
Роговское – Татьяна Андрюхина – 
начальник орготдела администра-
ции. Поселение Воскресенское, к 
примеру, вышло на старт целым 
автомобильным кортежем – по-
участвовать в конкурсе решили 
сразу пять девушек.

В жюри вошли: Александр Су-
ханов - начальник Центра теле-
автоматического управления дви-
жением транспортом Управления 
ГИБДД г. Москвы; Сергей Голубев 
- чемпион мира и Европы по боб-
слею, Олеся Фёдорова - менеджер 
компании «Орифлейм».

Участницы представили «Ви-
зитную карточку» - рассказали о 
своем водительском опыте и ма-
шине. В этом конкурсе вне кон-
куренции была именно участница 

от поселения Роговское – Татьяна. 
Она предстала пред зрителями и 
жюри в образе Татьяны Лариной 
из «Евгения Онегина», ей помог 
раскрыть свои таланты сам Алек-
сандр Пушкин, которого превос-
ходно сыграл член Молодежного 
парламента Роговского поселения 
Максим Юфкин. Кстати, в этом и 
других конкурсах Татьяну Андрю-
хину активно поддерживал Глава 
администрации поселения Рогов-
ское Илья Подкаминский.

В знании правил дорожного 
движения, при ответе на билеты, 

наша Таня тоже оказалась луч-
шей. Участницы прошли еще 
два этапа: мастерство фигурно-
го вождения и преображение 
в салоне своего автомобиля в 
элегантную леди - «С корабля 
на бал».

Со всеми заданиями конкур-
са участницы справились до-
стойно.

Первое место присудили Ва-
лентине Лебедевой, руководи-

телю исполкома партии «Единая 
Россия» по ТиНАО, второе место 
заняла Наталья Яровая, зам. главы 
администрации поселения Мос-
рентген, замкнула тройку силь-
нейших автоледи новой столицы 
Ольга Черная, инспектор по про-
паганде ГИБДД отдельного бата-
льона из Троицка.

Группа поддержки поселения 
Роговское в лице сотрудников ад-
министрации и Молодежного пар-
ламента была признана лучшей!

 Конкурс Автоледи Новой Москвы


